

LETTRE DU PAPE FRANÇOIS aux enfants du monde



Chers enfants,

J'ai pensé à vous envoyer un message. (...)

Je l'adresse avant tout **à chacun de vous** personnellement, **à toi**, cher enfant, parce que **"tu es précieux"** aux yeux de Dieu, comme la Bible nous l'enseigne et comme Jésus l'a démontré tant de fois. (...)

Vous tous, les enfants, qui êtes **la joie de vos parents et de vos familles**, vous êtes aussi **la joie de l'humanité et de l'Église** dans lesquelles chacun est comme un

maillon d'une très longue chaîne qui s'étend du passé à l'avenir et qui couvre toute la terre. C'est pourquoi je

vous recommande de toujours **écouter attentivement les histoires des grands** : de vos mamans, de vos papas,

de vos grands-parents et de vos arrière-grands-parents !

Et en même temps de ne pas oublier (...) tous ces enfants dont l'enfance est aujourd'hui encore cruellement volée.

Écoutez-les, écoutons-les vraiment. (...)

Mes petits amis, pour **nous renouveler et renouveler le monde**, il ne suffit pas que nous soyons ensemble entre nous : Il est nécessaire de **rester unis à Jésus.** (...)

Avec Jésus, nous pouvons rêver d'une humanité nouvelle et nous engager dans une **société plus fraternelle et attentive**

à notre maison commune, en commençant par des

choses simples, comme **saluer** les autres, **demander** la permission, **s'excuser**, **dire merci.** (...)

Chers enfants, nous ne pouvons pas être heureux tout seuls, parce que **la joie grandit** dans la mesure où nous la partageons.

Si l'on est **ensemble, tout est différent** ! Pensez à vos amis : comme il est beau d'être avec eux, à la maison, à l'école, en

paroisse, à l'aumônerie, partout ; de jouer, de chanter, de découvrir de nouvelles choses, de s'amuser, tous ensemble,

sans laisser personne de côté. **L'amitié est très belle** et ne

grandit que de cette façon, dans le partage et le pardon,

avec **patience, courage, créativité et imagination**, sans peur et sans préjugés.

Et maintenant, je veux vous confier un secret important : **pour être vraiment heureux, il faut prier**, beaucoup prier, tous les jours, parce que la prière nous relie directement à Dieu, elle remplit notre cœur de lumière et de chaleur et nous aide à tout faire avec confiance et sérénité. Jésus aussi priait toujours le Père. Et savez-vous comment il l'appelait ? Dans sa langue, il l'appelait simplement **Abba**, ce qui signifie Papa . Faisons-le nous aussi ! Nous le sentirons toujours proche. Jésus lui-même nous l'a promis lorsqu'il a dit : « Là où deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis au milieu d'eux » . (...)
Chers amis, Dieu, qui nous aime depuis toujours, a pour nous le regard du papa le plus aimant et de la maman la plus tendre. Il ne nous oublie jamais et nous **accompagne chaque jour** et nous renouvelle par son Esprit.*

*extrait de la lettre du Pape aux enfants pour les journées mondiales des enfants

Prière pour les Journées Mondiales des Enfants

Avec la Très Sainte Vierge Marie et saint Joseph, prions avec ces mots :

Viens, Esprit Saint,
montre-nous ta beauté
reflétée dans les visages
des enfants de la terre.
Viens Jésus,
qui fais toutes choses nouvelles,
qui es le chemin qui nous conduit au Père,
viens et reste avec nous.
Amen.

Saint-Jean-de-Latran, 2 mars 2024

Pape François

PAROLES D'ENFANTS

message des enfants de retour de Rome

« *Il ne faut pas faire la guerre entre nous !* » Kyliann

« *Ne vous battez pas faites la paix !* » Célia

« *Les enfants ne doivent pas être tristes.* » Léa

« *Il faut prendre soin de la nature !* » Raphaëlle

« *C'est comme à la maison, le Pape, il a dit qu'on ne doit pas jeter la nourriture parce qu'il y a des gens qui n'ont pas à manger.* » Aloïs

